
      

   
 
 
 
 
 
             
 

NOUS PRIONS AVEC :  
Dimanche  1er juillet : Jean MARTIN – Alain PARRY 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Samedi 30 : pendant la messe, BAPTEME DE TIMOTHEE GARCIN 
 

Dimanche 1er juillet : après la messe, BAPTEME D’ANAËLLE RIVIERE 
 

1er juillet :  SORTIE PAROISSIALE A L’ABBAYE NOTRE-DAME DE VENIERE   
    L’APRES-MIDI, VISITE DE L’ABBATIALE DE TOURNUS 
  «Se rencontrer : Comment nous pratiquons un verbe réfléchi et bien actif» 
 

Mardi 3 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble, « L’Apocalypse », ch. 21 et 22 
 

Mercredi 4 :  20 h 00, équipe travaux 
 

Vendredi 6 : 19 h 30, Conseil Economique 
 

Samedi 7 :  l’après-midi, BAPTEME DE MANON MATEO 
 

Dimanche 8 : pendant la messe, BAPTEME DE TIMOTHE LEBRUN 
 

   17 h 00, pour ses 13 ans, concert de l’Ensemble Orchestral de Dijon : 
      Mozart, Prokofiev, Dukas, Strauss 
 

Dimanche 15 : après la messe, BAPTEME DE JULIA COLOMBO 
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Pendant l’été : 
nous sommes tous invités à la préparation de la liturgie des dimanches 

Chaque lundi à 19 h 15 

NOTRE FEUILLETON D’ÉTÉ 2018 : LA RENCONTRE 
 
RENCONTRER / SE RENCONTRER / ACCEPTER LA RENCONTRE /  CHERCHER 
ET TROUVER DIEU  EN TOUTE CHOSE /  ET SE TROUVER SOI-MÊME 
 
mais aussi ... COMMENT RATER LA RENCONTRE / SE MANQUER 
...........SANS DÉSESPÉRER  POURTANT  !!! 

En juillet et Août : 
l’accueil sera ouvert les lundis et jeudis de 14 h 00 à 16 h 00 

le matin, le secrétariat sera fermé les 20 et 23 juillet, et du 6 au 26 août. 

 



 Albert DECOURTRAY   
né 1923 décédé 1994  (Bibliste,  Évêque de 
Dijon de 1971 à 1981. puis Cardinal à Lyon)  
 

Jésus n'a pas dit: 
Cette femme est volage, légère, sotte,  

elle est marquée par l'atavisme moral et religieux de son 

milieu,  

ce n'est qu'une femme !  

Il lui demande un verre d'eau et il engage la conversation.  

(Jn 4,1-42) 
 

 

Jésus n'a pas dit:  
Voilà une pécheresse publique, une prostituée  

à tout jamais enlisée dans le vice.  

Il dit: Elle a plus de chances pour le Royaume de Dieu  

que ceux qui tiennent à leur richesse  

ou se drapent dans leur vertu ou leur savoir. (Lc 7,36-49) 
 

Jésus n'a pas dit:  
Celle-ci n'est qu'une adultère. 

Il dit: Je ne te condamne pas. Va et ne pèche plus.  

(Jn 8,9-10) 
 

Jésus n'a pas dit:  
Celle-là qui cherche à toucher mon manteau  

n'est qu'une hystérique.  

Il l'écoute lui parle et la guérit. (Lc 8, 43-48) 
 

Jésus n'a pas dit:  
Cette vieille qui met son obole dans le tronc  

pour les bonnes oeuvres du Temple  

n'est qu'une superstitieuse.  

Il dit qu'elle est extraordinaire et  

qu'on ferait bien d'imiter son désintéressement. 
 

Jésus n'a pas dit:  
Ces enfants ne sont que des gosses.  

Il dit: laissez-les venir à moi et tachez de leur ressembler. 

(Mt 19,13-15) 
 

Jésus n'a pas dit:  
Cet homme n'est qu'un fonctionnaire véreux  

qui s'enrichit en flattant le pouvoir et en saignant les pauvres.  

Il s'invite à sa table et assure que sa maison a reçu le salut.  

(Lc 19, 1-10) 

 

Jamais homme n’a respecté 
les autres comme cet 

homme 
JESUS voit toujours en celui 

ou celle qu’il rencontre un 
lieu d’espérance, une 
promesse vivante, un 

extraordinaire possible, un 
être appelé, par-delà et 
malgré ses limites, ses 
péchés et parfois ses 

crimes, à un avenir tout 
neuf. II lui arrive même d’y 

discerner quelque merveille 
secrète dont la 

contemplation le plonge 
dans l’action de grâces. 

 

ALBERT DECOURTRAY 

 



Jésus n'a pas dit comme son entourage:  

Cet aveugle paie sûrement ses fautes  

ou celles de ses ancêtres.  

Il dit que l'on se trompe complètement à son sujet,  

et il stupéfie tout le monde, ses apôtres, les scribes  

et les pharisiens en montrant avec éclat  

combien cet homme jouit de la faveur de Dieu:  

''Il faut que l'action de Dieu soit manifeste en lui.''  

(Jn 9, 1-S.) 

 
Jésus n'a pas dit:  
Ce centurion n'est qu'un occupant.  

Il dit: Je n'ai jamais vu pareille foi en Israël. (Lc 7, 1-10) 

 
Jésus n'a pas dit:  
Ce savant n'est qu'un intellectuel.  

Il lui ouvre les voies par une renaissance spirituelle.  

(Jn 3, 1-21) 

 

Jésus n'a pas dit:  
Cet individu n'est qu'un hors-la-loi.  

Il dit: Aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis. 

(Lc 23, 39-43) 

 
Jésus n'a pas dit :  
Ce Judas n'est qu'un traître.  

Il l'embrasse et lui dit: Mon ami. (Mt 26, 50) 

 
Jésus n'a pas dit:  
Ce fanfaron n'est qu'un renégat.  

Il lui dit: Pierre m'aimes-tu? (Jn 21, 15-17) 

 
Jésus n'a pas dit:  
Ces grands-prêtres ne sont que des juges iniques,  

ce roi n'est qu'un pantin,  

ce procurateur romain n'est qu'un pleutre,  

cette foule qui me conspue n'est qu'une plèbe,  

ces soldats qui me maltraitent ne sont que des 

fonctionnaires. 

Il dit: Père, pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu'ils font. 

(Lc 23, 34) 

 
Jésus n'a pas dit: 
Il n'y a rien de bon dans celui-ci, dans celui-là,  

dans ce milieu-ci et dans ce milieu-là. 

De nos jours, il n'aurait jamais dit: 

 

LA ROUTE EST 

COURTE, CE SERAIT 

DOMMAGE 
DE SE CROISER,  

SANS SE REGARDER 
LA ROUTE EST 

COURTE, CE SERAIT 

DOMMAGE 
DE SE CROISER SANS 

SE RENCONTRER 
 

1-J’AI LONGTEMPS MARCHE, 
AVEC LES YEUX 

 SUR MES SOULIERS. 
J’ETAIS UN ETRANGER, 

QUAND TU M’AS DERANGE. 
 

2-TOI, JE TE CONNAIS, 
DIS-MOI  

OU ON S’EST RENCONTRE ? 
AU BORD DE QUEL CHEMIN ? 
AU FOND DE QUEL JARDIN ? 

 

3- JE T’AI RENCONTRE  
APRES UN LONG CHEMIN, 
UN GESTE DE TES MAINS,  

QUAND TU AS PRIS  
LE PAIN. 

 

LA ROUTE EST 

COURTE, CE SERAIT 

DOMMAGE 
DE SE CROISER,  

SANS SE REGARDER 
LA ROUTE EST 

COURTE, CE SERAIT 

DOMMAGE 
DE SE CROISER SANS 

SE RENCONTRER 



Ce n'est qu'un intégriste, qu'un moderniste, qu'un gauchiste, 

qu'un fasciste, qu'un mécréant, qu'un bigot... 

Pour lui, les autres, quels qu'ils soient,  

quels que soient leurs actes, leur statut, leur réputation, 

sont toujours aimés de Dieu. 

 
Jamais homme n'a respecté les autres comme cet homme. 
Il est unique. Il est le Fils unique de Celui  
qui fait briller son soleil  
sur les bons et les méchants. 
(Mathieu: 5,48) 

 
 
En celui qu'il rencontre  
il voit toujours un extraordinaire possible ! 
un avenir tout neuf !  malgré le passé. 
 

 

Les heureuses rencontres du 
calendrier :  

 

• 28 juin  saint IRENEE  :   
« Le Christ,  VERBE de Dieu,  montre 
Dieu aux hommes, et présente l'homme 
à Dieu ...  
« Car la gloire de Dieu, c'est l'homme 
vivant, et la vie de l'homme, c'est la vue 
de Dieu. Si la révélation de Dieu par la 
création donne la vie à tout être vivant 
sur la terre, combien plus la 
manifestation du Père par le Verbe  ne donne-t-elle la vie à ceux qui voient Dieu ! » 

• 29 juin  saint PIERRE   « Seigneur, à qui irions-nous ?  
« Toi seul a les paroles qui font vivre ». 

• 29 juin  Saint PAUL  :  « Pour moi, vivre, c’est le Christ » 
 

• 3 juillet  saint THOMAS    « Mon Seigneur et mon Dieu ! » 

 

 

Talitha Kum est une expression  qui se trouve dans l’Évangile de Marc au chapitre 5, verset 41. 
La parole traduite de l’araméen signifie: ” Jeune fille, je te le dis lève-toi “. Ces mots Jésus les a 
adressés à la fille de Jaïre, fillette de douze ans qui apparemment était sans vie.  Jésus, après avoir 
prononcé ces mots l’a prise par la main et elle s’est levé immédiatement et s’est mise à marcher. 

Talitha Kum est né en 2009 du désir partagé de coordonner et renforcer les activités contre la 
traite promues par les femmes consacrées à travers les cinq continents. 

Talitha Kum  est un projet de l’Union Internationale des Supérieures Générales,   Réseau 
International de la Vie Consacrée, contre la traite des personnes. Il met en réseau des femmes et 
des hommes consacrés répartis en 70 pays qui engagent des initiatives contre la traite des 
personnes,  dans le respect des différents contextes et cultures.. 

 


